
oÉcrue sÉprrue spstów EXTRAoRDTNARTA DEL corurrÉ DE EvALuec¡ów
DE FINANCIAMIENTO DEL PROGRAMA DE FINANCIAMIENTO PARA LA

MIcRo, rnqunña y MEDIANA EMnRESA ..pRopyME,, DE FEcHA 09 DE
ENERO DE DOS MIL DIECISIETE.

LUGAR Y FECHA: Sala de Juntas del Fondo Morelos, ubicada en Avenida Plan de
Ayala No. 825 (ochocientos veinticinco), Colonia Teopanzolco, Cuernavaca, Morelos,
a las nueve horas del lunes nueve de enero de dos mil diecisiete.------

ASISTENTES:
PRESIDENTE SUPLENTE: Líc. Francisco Jair Alvarez García, Subdirector de
Gestión de Proyectos, en Representación de la Secretaría de Economía y Presidente
Suplente

VOCALES: Lic. María Guadalupe Ruíz del Río, Directora General del Fondo Morelos;
Lic. Jaime Yelazquez Garduño, Director General de Programas Federales, êfl
representación de la Secretaría de Hacienda; C.P. Ma. Félix Franco Moreno, en
representación de COPARMEX-Morelos; Lic. Daniel Rodolfo Treviño Villarreal, en
representación de CANACO-Morelos. ------

SECRETARIO: Lic. Hugo Cesáreo Gama Román, Director de Operaciones del Fondo
Morelos.

IIWITADOS PERMANENTES: C.P. y L.D. María de los Ángeles Marcelino Velazquez,
Comisario Público del Instituto Morelense para el Financiamiento del Sector
Productivo.---------
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ORDEN DEL DÍA

1. Lista de Asistencia.
2. Declaración de quórum legal para sesionar.
3. Lectura, Aprobacíony/o Modifîcación del Orden del Día.
4. Lectura y Aprobación del Acta de la Décima Sexta Sesión Extraordinaria del

Programa de Financiamiento para la Micro, Pequeña y Mediana Empresa
"PROPYME" de fecha 13 de diciembre de 2016.

5. Presentación del Informe de Seguimiento de Acuerdos.
5.1 De los créditos que se presentaron a la Aprobación del Comité de
Evaluación de Financiamiento del PROPYME en la Décima Tercera Sesión _¡,
Extraordinaria de fecha 09 de Noviembre de 2016, en la Décima Cuarta Sesión1'n
Extraordinaria de fecha 18 de Noviembre de 2016, en la Décima Quinta Sesión

6.
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Financiamiento del PROPYME.
6.1 Propuesta de Aprobación para realízar la Cancelación de los Acuerdos

No.236-09lII/16,260-18111116,262-18lLIl16,268-02/12l16y28O-O2l12l16.
7. Lectura y Aprobación del Acta de 1a Décima Séptima Sesión Extraordinaria

del Comité de Evaluación de Financiamiento para la Micro, Pequeña y Mediana
Empresa "PROPYME", de fecha 09 de enero de 2OI7.
8. Clausura de la Sesión.

1. Lista de Asistencia.
El Lic. Francisco Jair Álvarez Garcia, Subdirector de Gestoría de Proyectos, en
representación de la Secretaría de Economía y Presidente Suplente solicitó a los
presentes el registro de su asistencia en la lista correspondiente, asimismo, solicitó
al Lic. Hugo Cesáreo Gama Román, Director de Operaciones del Fondo Morelos y
Secretario del Comité, procediera a realizar el pase de lista de los miembros del
Comité de Evaluación con la finalidad de constatar la presencia.

= _\-Lic. Jorge Michel Luna.
t \. èecretario de Hacienda
\\\--,/ 

Lic. María Guadalupe Ruiz del Río.
Directora General del Fondo Morelos.

Lic. Juan Carlos Salgado Ponce.
Secretario de Economía

Presente en su representación el
Lic. Francisco Jair Álvarez Garcia.

Presente en su representación el Lic.
Jaime V eIázquez Garduño.

Presente.

Lic. Jazmín Bastidas Colinas.
Presidente de la COPARMEX-Morelos

C. Santiago César Ayala Franco.
Presidente de la CANACINTRA-Morelos

\ C. Alejandro Uribe García.
" / \' Presidente de CANACO-Morelos

Lic. Hugo Cesáreo Gama Román.
Director de Operaciones del Fondo Morelos

María de los Ángeles Marcelino

Presente en su
C.P. Ma. Félix

No asistió.

Presente en su
Daniel Rodolfo

Presente.

representación la
Franco Moreno.

representación el Lic.
Treviño Villarreal.

C.P. y L.D.
VeIâzquez.
Comisario õo del ondo Morelos.

Presente.
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C.P. Martina Mónica Cárdenas Nava. No asistió.
Directora de Administración del Fondo Morelos

Lic. José Emanuel Coronato Liñán.
Director Jurídico del Fondo Morelos

Lic. Pedro Moreno Flores.
Subdirector de Cartera del Fondo Morelos

No Asistió.

No Asistió.

3.
EI
a

2. Declaración de Quórum Legal para Sesionar.
De acuerdo al registro de asistencia y previa verifîcación de los términos de la
convocatoria, el Lic. Francisco Jair Alvarez García, Subdirector de Gestión de
Proyectos, Presidente Suplente del Comité declaró que existía quórum legal para
llevar a cabo la sesión, toda vez q.ue se cumple la condición de encontrarse presente
la mitad más uno de los miembros con derecho avoz y voto.

Lectura, Aprobaciôn ylo Modlficación del Orden del Día.
Lic. Francisco Jair Álvarez Garcia, dio lectura al Orden del Día, el cual fue puesto

consideración de los miembros de este órgano Colegiado.-----

ACUERDO NO. 286-O9lOLll7.- SE APRUEBA pOR UNANTMIDAD DE VOTOS DE
LOS PRESENTES EL ORDEN DEL OÍ8...----

4. Lectura y Aprobaciôn del Acta de la Décima Sexta Sesión Extraordinaria del
Programa de Financiamiento para la Micro, Pequeña y Mediana Empresa
"PROPYME" de fecha 13 de diciembre de 2016.
El Lic. Francisco Jair Álvarez Garcia, explicó a los miembros det Comité de
Evaluación que en cumplimiento con los lineamientos de operación se presenta el
Acta de la Décima Sexta Sesión Extraordinaria de fecha 13 de diciembre de 2016,
del Programa de Financiamiento para la Micro, Pequeña y Mediana Empresa
"PROPYME", de cual solicitó la dispensa de la lectura toda vez que se anexó en la
carpeta y preguntó si alguien tiene alguna modifîcación u observación del Acta
presentada que por favor lo hiciera de conocimiento.-

No habiendo más
Jair Álvarez Garcia,

comentarios ni observaciones
sometió a aprobación llegando al

al respecto el Lic. Francisco
siguiente acuerdo: ,X

ACUERDO NO. 287-O9lgll17' SE APRUEBA pOR UNANTMTDAD DE VOTOS DE
LOS PRESENTES EL CONTENIDO DEL ACTA DE LA PÉCNVTE SEXTA
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A Y MEDIANA DMPRESA ÍPROPYMEI, CELEBRADA EL TRECE DE
DIcIEMBRE DE Dos MIL DrEcIsÉrs.

5. Presentación del Informe de Seguimiento de Acuerdos.
5.1 De los Créditos que se presentaron a la Aprobaciôn del Comité de
Evaluaciôn de Financiamiento del PROPYME en la Décima Tercera Sesión
Extraordinaria de fecha 09 de Noviembre de 2OL6, en Ia Décima Cuarta Sesión
Extraordinaria de fecha 18 de Noviembre de 2OL6, en la Décima Quinta Sesión
Extraordinaria de fecha 02 de diciembre de 2OL6, y en la Dêcima Sexta Sesión
Extraordinaria de fecha 13 de diciembre de 2O16.
El Lic. Francisco Jair Álvarez García, cedió el uso de la palabra al Lic. Hugo Cesáreo
Gama Román para que desahogara el siguiente punto del Orden del Día.

El Lic. Hugo Cesáreo Gama Román, comentó que de las solicitudes de
financiamiento aprobadas en la Décima Tercera Sesión Extraordinaria de fecha 09
de Noviembre de 2016, Ia empresa Mac's de México, S.A. de C.V., no estuvo en
condiciones de pagar los gastos que origina la ratificación de firmas e inscripción del
contrato de crédito, por 1o que se venció vigencia de oferta de crédito y en la presente
Sesión de Comité de Evaluación se estará presentando la cancelación de acuerdo.

\,- De las solicitudes de crédito aprobadas en la Décima Cuarta Sesión Extraordinaria
--=-l . -r*qfecha 18 de Noviembre de 2016,la empresa Poliempaqlles de Cuernavaca, S.A. de
( \}' C.V., se forrrralizo el día 09 de diciembre del 2016; el C. Heriberto Estrada Abrego se

S \formalizó el día 09 de diciembre de 2O16;Ia C. Nelly Silva Cuevas, se presentará unaVsustitución de garantía próximamente, por lo que se está solicitando la cancelación
de acuerdo en la presente Sesión ya que se estarán modificando las condiciones del
crédito bajo las que fue aprobado; del C. Damián Horacio Cotero Orihuela no se
aprobó aún el subsidio para la ratificación de firmas e inscripción de gravámenes
por parte de la Subsecretarta de Ingresos, ya que se está en el proceso de
publicación en el periódico oficial la autorizacíon de los mismos, por lo que en esta
Sesión de Comité se estâ solicitando la cancelación del acuerdo, para presentarse
posteriormente su solicitud de financiamiento y evitar la pérdida de vigencia de
oferta de crédito. De las solicitudes de crédito aprobadas en la Décima Quinta
Sesión Extraordinaria de fecha 02 de diciembre de 2OL6,Ia empresa Truck Express\¡

-A- Civac, S.A. de C.V., se está solicitando la cancelación del acuerdo con el cual fue
aprobado el financiamiento; los C. Alberto Servín Villa y Lucía Vargas Vidal
firmaron sus contratos de crédito el día 13 de diciembre del presente; los C. Jesús
Alejandro Alvidrez Rosendo y Alejandra Enriqueta Robles Ramirez, firmaron su
contrato de crédito con fecha 15 de diciembre de 2016, la empresa A Pedir de Boca,
S.A. de C.V., se operará durante la vigencia de crédito, la C. Alma Rosa Mayén
Aguirre se operará su financiamiento durante la vigencia de oferta de crédito y del C.
Alfredo Salvador Hurtado Elizondo se estará solicitando la cancelación delrtado Elizondo se estará solicitando la cancelación del

al fue aprobada su solicitud de financiamiento ya qlh

r 4 l\ nl, \
acuerdo con
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desistió del crédito por así convenir
aprobadas el día 13 de diciembre de
empresa Médica Vistahermosa, S.A.

a sus intereses. De las solicitudes de crédito
2016, la C. Sandra Arroyo Herrera y la
de C.V., forrnalizaron sus financiamientos el

dia 14 de diciembre de 2016

No habiendo más comentarios sobre el
presentado por el Lic. Hugo Cesáreo Gama

Informe de Seguimiento de Acuerdos
Román, se tomó el siguiente acuerdo: ----

ACUERDO NO. 288-OglOLl1-7.- LOS MTEMBROS DEL COMITÉ DE EVALUACTÓN
DE FINANCIAMIENTO DEL PROGRAMA DE FINANCIAMIENTO PARA LA MICRO,
PEQUEÑA Y MEDIANA EMPRESA (PRoPYMEI, sE DAN PoR ENTERADos DEL
INFORME DE SEGUIMIENTO DE ACUERDOS RENDIDO POR EL LIC. HUGO
cEsÁREo GAMA RoMÁN DIREcToR DE opERAcIoNEs DEL FoNDo
MORELOS. ---------

6. Asuntos que se someten a la Aprobación del Comité de Evaluación de
fïnanciamiento del PROPYME.

6.1 Propuesta de Aprobación para realizar la Cancelación de los Acuerdos 236-
09 l LL I L6, 26,o-L8l lL l 1-6, 262-L8l tt l L6, 268-0¡2l L2l L6 y 28O-O2l LZ I L6.
El Lic. Francisco Jair Álvarez Garcîa, cedió el uso de la palabra al Lic. Hugo Cesáreo '\
GamaRománparaqueabordarae1presentepuntode1ordendeldía.*-

----\ \,\
El Lic. Hugo Cesáreo Gama Román mencionó que la solicitud de aprobación a" \ï \
cancelación del Acuerdo 236-09l lI I L6 correspondiente a la empresa Mac-s de \
México, S.A. de C.V., obedece a que la empresa no estuvo en condiciones de pagar
los gastos de ratificación de firmas e inscripción de gravámenes, por io que la
vigencia de oferta de crédito ya concluyó y se estará presentando nuevamente su .

solicitud. La solicitud de cancelación del acuerdo 260-IS||I/16 con el cual se
aprobó la solicitud de crédito de ia C. Nelly Silva Cuevas, es debido a que presentará
una sustitución de garantía, por 1o que las condiciones en que se aprobó el
financiamiento cambiarán por lo que se estará presentando de nuevo su solicitud de
crédito en cuanto presente la documentación. La solicitud de cancelación del
acuerdo 262-II|18|16 con el que fue aprobada la solicitud de crédito del C.
Damián Horacio Cotero Orihuela obedece a que no se le ha dado respuesta positiva
para obtener el subsidio de ratificación de firmas e inscripción del contrato de
crédito debido a que aún no se publica en el periódico oficial la autorización de los ,'¡n
subsidios para los clientes del Fondo Morelos, por lo que se estará presentando '' \
nuevamente su solicitud de financiamiento porque está muy próxima de vencer la
vigencia de oferta de crédito y prefiere esperar a la autorización de los subsidios. EI
acuerdo 268-02l12l16 corresponde a la empresa Truck Express Civac, S.A. de C.V.,

nuevo gu-Sólicitud de financiamiento, ya que cambiarán las
nciarnþnto bdjo las cuales fue aprobado, debido a cambio en los
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conceptos de inversión y evitar complicaciones en la parte de comprobación de los
recursos crediticios. La solicitud de cancelación del acuerdo 280-02112116 con el
que se aprobó la solicitud del C. Alfredo Salvador Hurtado Elizondo se presenta
debido a que el solicitante desistió del financiamiento por así convenir a sus
intereses

No habiendo más comentarios al respecto, el Lic. Francisco Jair Álvarez Garcia,
sometió a votación la solicitud, llegando al siguiente acuerdo: --------

ACUERDO NO. 289-0'9lOLl L7.- SE APRUEBA pOR UNANTMTDAD DE VOTOS DE
LOS PRESENTES LA SOLICITUD DE CANCELACIóN DE LOS ACUERDOS NO.
236-09l tL l L6, 26O-L8l LL l t6, 262-L8l tt l L6, 268-02l tzl L6 Y 28O-
o2lL2lL6, PRESENTADA POR EL LrC. HUGO CESÁREO GAMA ROMÁN,
DIRECTOR DE OPERACIONES DE FONDO MORELOS.......

7. Lectura y Aprobación del Acta de la Décima Séptima Sesión Extraordinaria
del Comité de Evaluación de Financiamiento del Programa de

nto para la Micro, Pequeña y Mediana Empresa "PROPYME".
. Francisco Jair f¡Ivarez García, explicó a los miembros del Comité de

aluación que en cumplimiento con los lineamientos de operación se presenta el
Acta de la Décima Séptima Sesión Extraordinaria de fecha 09 de enero de 2OI7, deI
Programa de Financiamiento para la Micro, Pequeña y Mediana Empresa
"PROPYME", de la cual solicitó su lectura y preguntó si alguien tiene alguna
modificación u observación del Acta presentada que por favor 1o hiciera de
conocimiento.-----

No habiendo más
Jair Álvarez Garcîa,

comentarios ni observaciones
sometió a aprobación llegando

al respecto el Lic. Francisco
al siguiente acuerdo: --------

ACUERDO NO. 2go,-Oglotl L7.- SE APRUEBA pOR UNANIMIDAD DE VOTOS DE
LOS PRESENTES EL CONTENIDO DEL ACTA DE LA PÉCIIVIA SÉPTIUE
sEsIÓN EXTRAoRDINARIA DEL COMITÉ DE EVALUACIÓN DE
FINANCIAMIENTO DEL PROGRAMA DE FINANCIAMIENTO PARA LA MICRO,
PEQUEÑA y MEDIANA EMPRESA (PROPYMEI, CELEBRADA EL UÍ¿, nUpVE DE
ENERO DE DOS MIL DIECISIETE

8. Clausura de la sesión.
El Lic. Francisco Jair Álvarez Garcia dio por
horas con trece minutos del día lunes nueve

clausurada la sesión siendo
de enero de dos mil diecisiete.

las nu\e-.t
,4,6 
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Lic. María Guadalupe Ruiz del Río.
Directora General del Fondo Morelos.

Comisario Público del Instituto
Morelense para el Financiamiento del

Sector Productivo.
Invitada Permanente

Morelos.
Secretario.

7

Lic.
Subdi de Proyectos, en

tación de la Secretaría de
Economía.

Lic. Jaime Velázq
Director General de Recursos

Vocal

C.P. Ma. Félix Franco Moreno.
En Representación de COPARME

- Vocal

,À'f Ï
Lic. Villarreal

CANACO-Morelos

Gama Román.
peraciones del Fondo




